



Rotary Club Sion-Rhône



Hello Jeanine,

Eh ben voilà ! Ça te fait maintenant et présentement exactement¹ quatre piges que je te vous crachote mes bulletins à déraison d'un par semaine. T'as des ceusses qu'ça bassine, d'autres qui s'marrent – parfois – qu'est-ce tu veux, c'est la vie. En tout cas, le tout premier, je m'en rappelle bien², c'était ma lettre à Valérie, lors de la passation des pouvoirs entre Marie-Hélène et notre regretté Jean-Philippe. Tu te rends compte ! Ouais, ouais, ça fait vraiment vilaine lurette, tu peux le croire !

Le présent, dont au sujet duquel je m'attèle à la tâche, c'est rebelote. S'agit de nouveau d'une passation des pouvoirs ou, comme je me plais à te vous le dire, une transmission des devoirs à l'aide précisément d'une courroie de transmission qu'on te passe au cou du président pour lui rappeler que c'est maintenant à lui de jouer... enfin, quand j'écris « jouer » c'est juste pour pas balancer « bosser ». Car c'est du boulot. D'accord, on te donne du « Monsieur le Président », ou « Madame la Présidente » quand t'es dans un club mixte, n'empêche qu'en dehors de ce titre, t'entraves bien que c'est à toi d'faire tourner la roue... et c'est pas toujours évident.

Bref, tout ça pour te dire que Rose-Marie s'y colle pour une année, une année qui s'annonce sévère³... parce qu'y va falloir trimer, va falloir mettre le paquet pour pas qu'ça bloque. C'est trop facile de cadrer l'effort international sur les enfants et puis de mettre au programme une jolie devise : « nourrir leurs rêves »... seulement faut encore les faire se réaliser, ces rêves. C'est ce que veut Rose-Marie. Tu vois qu'elle a du boulot !

Mais elle est enthousiaste et c'est pas Etienne, à la fin de son année présidentielle, qui me contrecarrera. Elle te le remercie d'ailleurs bien pour tout ce qu'il a fait et te chope le St-Bernard canin pour symboliser le service au bon peuple des montagnards et le franchissement des frontières, puisque ces cadors résident au col du même nom. Qui dit col dit passage, qui dit passage dit ouverture, bref tu vois ce que j'entends, comme demande le sourd à l'aveugle.

Ah ! "The question" pourquoi le St-Bernard ? Ben, si t'avais lu l'invitation, tu te rappelleras que tout ça se passait au Musée du St-Bernard, à Martigny, et qu'y avait en fait double passation : la nôtre et celle de notre club ami de Mont-Blanc Vallée d'Arve. Leur nouveau président, à eux, c'est Maxime Birraux, très sympa, qu'a toutefois eu juste un p'tit peu de peine à s'faire au coup des trois bises helvétiques car, en France, z' en font que deux. Nous, on en rajoute une dernière pour la route, mais c'est parce qu'on est tatillons et qu'on a peur d'avoir oublié quelque chose. Bon, t'en a rien à cirer et t'aimerais savoir c'qu'y a eu d'autre.

Et bien, on a eu l'honneur d'avoir la participation de notre ami Hubert Varonier, adjoint du gouverneur, qui nous a dit qu'à Genève, où il est né, l'Arve rejoint le Rhône et... Quoi, t'as pas encore compris ? Non mais tu fais exprès ! Enfin, Hubert nous a encore annoncé qu'on aura bientôt chez nous la première femme gouverneur : Doris Portmann. Dans certains clubs machos, j'me demande comment y vont faire...

Mais, c'est leur problème, pas le mien. Moi, je t'envoie deux bises – la troisième, je la garde pour Isabelle qu'aime pas trop ça... alors j'me dis qu'une seule, ça devrait passer.

19 06 08

Taddé

¹ NDLR : quelle redondance ! On n'a d'ailleurs pas idée d'aligner des adverbes à ce point !

² NDLR : on se rappelle (transitif direct) quelque chose ou quelqu'un et l'on se souvient de quelque chose ou de quelqu'un. trop de gens commettent la faute. Ici, on suppose que Taddé a fait ça pour emmerder l'Académie.

³ C'est pas très brillant, mais fallait quand même pas la rater, celle-là.